

Mathilde Stengel Roland

De: Philippe-Olivier Belcourt
Envoyé: 21 février 2022 15:03
Objet: Note de service 2022-004 Vacances | Memo 2022-004 Vacation

Indicateur de suivi: Flag for follow up
État de l'indicateur: Terminé



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2022-004

The English part is below

Destinataires : **À tous les employés et personnel médical**

Bonjour à tous,

Nous savons qu'il est tôt, mais comme certains ont des conjoint(e)s qui sont dans le secteur public et que ces gens doivent choisir les vacances avant la fin mars pour la majorité, il est coutume chez SIRIUSMEDx que nous choissions nos vacances estivales dans la même période. Nous aimerions donc savoir, de façon tentative, quelles sont vos semaines (ou dates si elles sont fractionnées) de vacance de mai 2022 à septembre 2022.

Nous devons respecter un certain ratio de vacances, ainsi deux personnes du même département/camp ne peut quitter en même temps la même semaine. Nous prendrons vos dates et nous contacterons ceux qui auront un problème afin de voir si un terrain d'entente peut être trouvé.

Vous avez jusqu'au 18 mars pour communiquer votre intérêt. Par la suite, nous pourrons modifier/ajouter au besoin des semaines en tentant de respecter les besoins de chacun.

Envoyez vos dates de vacance pour l'équipe du bureau à : pobelcourt@siriusmed.com
Envoyez vos dates de vacance pour le personnel médical à : cgrondines@siriusmed.com

Merci beaucoup !

Source : Direction générale

.....

Recipients : **To all employees and medical staff**

Hello everyone,

We know it's early, but since some of us have spouses who are in the public sector and most of them have to choose a vacation before the end of March, it's customary at SIRIUSMEDx for us to choose our summer vacation in the same period. We would like to know, tentatively, what your vacation weeks (or dates if split) are from May 2022 to September 2022.

We have to respect a certain ratio of vacations, so no two people from the same department/sites can leave at the same time in the same week. We will take your dates and contact those who have a problem to see if a common ground can be found.

You have until March 18th to express your interest. After that, we can modify weeks as needed, trying to respect everyone's needs.

Send your vacation dates for the Office to: pobelcourt@siriusmed.com

Send your vacation dates for the Medical Staff to : cgrondines@siriusmed.com

Thank you very much!

Source : General Management



PHILIPPE-O. BELCOURT, Adm.A. PMP, AMU

VP et Chef de l'administration

VP & Chief Administrative Officer

SIRIUSMEDx

T (514) 509-2112, ext. 102

(877) 982-0066, ext. 102

E pobelcourt@siriusmed.com

www.siriusmedx.com

2685, rue Rolland, suite 303

Sainte-Adèle, Québec

Canada J8B 1C9



[Prendre rendez-vous](#) | [Make an appointment](#)